

El Club Tiro Federal Argentino de Felicia debutó el pasado domingo en la Primera División de la Liga Esperancina de Fútbol



El Club Tiro Federal Argentino de Felicia debutó el pasado domingo en la Primera División de la Liga Esperancina de Fútbol, en el empate sin goles ante Unión de Esperanza como visitante. Fue un suceso histórico no sólo para la propia institución, sino para todo el pueblo de Felicia.

Tiro Federal es la alianza del Club Atlético, Foot Ball Club Juventud Unida y el propio Tiro. [#ligaesperancina](#) [#sololef](#) [#TiroFederalFelicia](#)